

Lu pour vous

Magazine Auto

Peugeot va équiper la police et la gendarmerie

Peugeot a remporté l'appel d'offres public pour fournir près de 2 300 véhicules destinés à la police, la gendarmerie et la douane françaises.

Voilà qui devrait remettre du baume au cœur au groupe PSA Peugeot Citroën, qui connaît actuellement des difficultés financières. La marque au lion a annoncé ce lundi avoir remporté un appel d'offres public pour fournir près de 2.300 véhicules à la police, la gendarmerie et la douane.

Les véhicules retenus pour la marque Peugeot sont des 208, 308, 508, Partner et Expert dans des versions aménagées en véhicules banalisés et sérigraphiés, précise Peugeot dans un communiqué. Les premières livraisons de véhicules dans les unités débiteront au printemps 2013. Les 208 réalisées en versions banalisées sont directement et intégralement produites dans les usines du groupe. Pour les autres véhicules, les aménagements ont été confiés aux carrossiers : Gruau et Durisotti, en étroite relation avec les représentants techniques de la marque selon les spécificités des cahiers des charges imposés.

1500 Ford et 400 Renault

L'autre marque française, Renault, fournira un peu moins de 400 véhicules. En revanche, l'américain Ford, fournisseur traditionnel des pouvoirs publics tricolores, est susceptible d'en livrer près de 1.500 et l'allemand Volkswagen une centaine...

La revue Automobile



BMW va fournir pour les 3 années à venir des **BMW R 1200 RT** spécialement adaptées aux besoins de la Police, de la Gendarmerie, des Douanes et des Escortes.

Pour répondre aux attentes de l'administration française, BMW a mis en place une équipe de recherche et développement de proximité avec les différentes administrations afin de proposer des versions répondant parfaitement aux exigences de chaque service.



Bernard RAPENNE
Secrétaire Zonal Est